

Hmm... Apakah Asuransi Jiwa itu?

PADA periode belakangan ini, Indonesia sudah semakin maju dalam memandang asuransi jiwa. Bahkan, penjualan asuransi jiwa yang pada umumnya dimonopoli oleh Agen Asuransi Jiwa, pada saat ini sudah berkembang dengan adanya jalur penjualan asuransi jiwa melalui kemitraan antara perusahaan asuransi jiwa dengan perusahaan dari industri di luar asuransi jiwa.

Sebelum kita masuk dalam *euforia* untuk memiliki asuransi jiwa, adalah baik untuk kita memiliki informasi yang cukup mendasar apakah itu yang namanya asuransi jiwa.

Mengambil sebuah definisi dari en.wikipedia.org dikatakan bahwa *insurance is a form of risk management primarily used to hedge against the risk of a contingent, uncertain loss*. Atau dengan perkataan lain asuransi adalah sebuah persiapan untuk menghadapi sebuah dampak keuangan akibat terjadinya sebuah risiko.

Sedangkan, menurut en.wikipedia.org dikatakan bahwa *risk is the potential that a chosen action or activity (including the choice of inaction) will lead to a loss (an undesirable outcome)*. Atau dengan perkataan lain risiko itu sendiri dapat didefinisikan sebagai sesuatu yang mungkin terjadi pada waktu yang akan datang yang mengakibatkan sebuah kerugian.

Asuransi jiwa dengan demikian dapat didefinisikan dengan sebuah persiapan untuk menghadapi sebuah kerugian keuangan akibat sebuah kejadian risiko terhadap jiwa. **Risiko terhadap jiwa itu adalah:**

1. Risiko meninggal dunia,
2. Risiko kecelakaan,
3. Risiko mengalami sebuah penyakit.
4. Risiko dirawat di rumah sakit.
5. Risiko hidup pada sebuah masa, seperti masa pensiun.
6. Risiko pengeluaran pada sebuah masa, seperti persiapan untuk uang sekolah anak.

Dari semua risiko tersebut pada paragraf di atas, asuransi jiwa menyediakan sebuah fasilitas bagi setiap orang untuk mempersiapkan penggantian atas sebuah kerugian keuangan akibat sebuah kejadian risiko terjadi. Seorang dapat mulai mempersiapkan diri untuk sebuah risiko terjadi dengan

membayar Premi Asuransi Jiwa sebagai bentuk pelimpahan kerugian keuangan tersebut kepada pihak Perusahaan Asuransi Jiwa.

Melihat keterangan di atas, dapat disimpulkan bahwa asuransi jiwa adalah sebuah kebutuhan penting yang dibutuhkan setiap orang terutama untuk melindungi orang-orang terkasih dari sebuah dampak kerugian keuangan akibat sebuah risiko jiwa yang terjadi. Sebagai manusia kita tidak bisa menebak risiko yang akan terjadi pada keluarga kita, tetapi kita bisa mempersiapkan untuk meminimalkan dampak negatifnya jika risiko itu terjadi kepada keluarga kita.

Manulife Indonesia hadir dengan beragam jenis produk asuransi jiwa yang menyediakan beragam perlindungan atas risiko-risiko jiwa sebagai bentuk pelayanan Manulife Indonesia kepada masyarakat di Indonesia.

Mari berasuransi jiwa... sebuah perlindungan bagi orang-orang terkasih dalam hidup kita.

www.manulife-indonesia.com

Customer Contact Center:
021 - 25557777

